

A la découverte de tous les instruments de musique

L'orchestre symphonique de la MJC de Villerupt regroupe en son sein des musiciens professionnels, des amateurs et des élèves des écoles de musique du Pays-Haut Val d'Alzette. Placé sous la direction de Rémy Narozny-Luppi, il était en représentation ce samedi à l'auditorium Notre-Dame de Lorette. En invités d'honneur pour cette aubade, les élèves du jardin musical et ceux de l'initiation musicale des écoles de musique et leurs parents.

On a tout d'abord demandé aux petits futurs musiciens de reconnaître les instruments, ce qui s'est fait dans une joyeuse pagaille. Les musiciens de l'orchestre ont repris les choses en main pour interpréter avec une énergie positive des musiques de films comme celle de *Il était une fois dans l'Ouest*.

Tout ce petit monde a ensuite été



Les enfants ont pu approcher tous les instruments de l'orchestre et les musiciens. Photo RL

invité à monter sur scène pour un moment d'échange avec chaque musicien et son instrument. Les enfants ont pu par la suite se rendre compte de la dextérité de cha-

acun en étant au plus près de chaque instrument lors d'une petite reprise. Nul doute que les plus jeunes garderont un bon souvenir de cet après-midi initiatique.